

Verdiente Lorbeer für Max und Moritz, Lucie und Hendrik

Dabei sind diese beiden bekannten Lausbuben von Wilhelm Busch natürlich nicht gemeint!!

Hallo Fans, gratuliert unserem Meistertrainer Achim. Am Trainingsgruppen mit zur KEM nach Hettstedt. Was soll ich einem Vizemeister an. Eine 100%-ige Leistung. In der u10 mit 3,5 Pkt. den Titel, welchen er sich mit seinem Remisgegner BEM werden sie sich wiedersehen. Eine AK höher waren Moritz eindeutig diese Turniergruppe. Im vereinsinternen Duell fiel

Moritz das bessere Ende für sich und der Jubel über seinen ersten großen Titel nebst Pokal war groß. Beide sicherten sich damit die Fahrkarte zur BEM. Dies gelang auch Lucie Schliebe, welche als einziges Mädchen bei den jungen Herren mitspielen musste. Sie eroberte sich immerhin 2 Skalps. Belohnung: Titel- und Pokalgewinn. Ich selbst hatte 2 Schüler ins Getümmel geschickt. Beide der u14 angehörig mussten aber im gemeinsamen Turnier mit der u18 antreten. Während Valentino Scharf die Maßgabe erhielt, endlich einmal langsamer zu spielen, feierte Sebastian Kreher seine Wettkampfpremiere. Valli spielte auch schon langsamer, aber immer noch zu schnell, und wurde 7. Gleich hinter ihm landete Sebastian. Eine gelungene Premiere. So konnte auch frohgelaunt die Heimreise angetreten werden. Persönlich möchte ich mich noch bei Frau Scharf bedanken, welche die Betreuung bis zum bitteren Ende (17.00) übernommen hat.



20.11.17 Text: HG Strasser Fotos: A. Trost

Samstag schickte er mir 4 Schüler aus seinen euch sagen. Die Heimreise traten diese mit 3 Titeln und sicherte sich im fünfköpfigen Feld Maximilian Friedrich teilte. Aber beide wurden mit einem Pokal geehrt Bei der Weber und Hendrik Reinsch vertreten. Sie beherrschten auch die Entscheidung über den Titel. Hier hatte schließlich



... aber hier sind sie, die frisch gebackenen Kreismeister Moritz & Max



Das teilnehmende Quartett an der BEM



Die Pokalgewinner

